

HÔPITAL

Le service de réanimation de l'hôpital de Briançon sauvé ?

PROVENCE
10/01/12

La fermeture des lits du service de réanimation de l'hôpital de Briançon paraît désormais abandonnée après la réunion de concertation tenue en préfecture des Hautes-Alpes hier lundi 9 janvier. En effet, selon Joël Giraud, député de la 2^e circonscription des Hautes-Alpes, qui a pris part à la discussion, "le directeur de l'Agence Régionale de Santé, Dominique Deroubaix, a accepté de ré-

crire son projet, précisant : il y aura demain un service de réanimation à Briançon."

La forte mobilisation des élus du Nord du département, des professionnels de santé, des syndicats et des citoyens a été entendue au ministère de la Santé, ce qui a visiblement entraîné un "recadrage" de la position de l'ARS Provence Alpes Côte-d'Azur.

M. F.